

INFORMACION REGIONAL

Más de dos mil personas en la peregrinación gitana a la Santa de Totana

Más de dos mil personas acudieron a la peregrinación gitana, el domingo, a La Santa de Totana. Desde La Unión, más de un centenar. Al frente de la expedición unionense figuraba José Fernández, quien a su regreso nos ha dicho que la jornada fue extraordinaria y que no solamente se aprovechó el día para gozar de la pineda allí existente, sino también estudiar la problemática propia y buscar posibles soluciones. Los actos se iniciaron con una misa de campaña que ofició el sacerdote don Pedro, del Apostolado Gitano; en ella, un grupo de gitanos de Totana cantó por "rumbas" luego, la encuesta: un estudio de cada secretariado; intervinieron los Mureta, Totana, Aguilas, Lorca, Cieza, Alcantarilla, Juvilla y La Unión por parte provincial. Después, el representante de Cieza,

Félix Montoya, pronunció una charla sobre la reconciliación, y sobre el mismo tema se representó una pieza preparada por el escritor cartagenero Vicente Pérez Plana, a cargo de los componentes de los secretariados de La Unión y Totana.

La representación folklórica tuvo un gran éxito en lo concerniente a La Unión, donde casi una treintena de gitanos se arrancó por los más variados estilos flamencos, poniendo broche a los mismos, con unas interpretaciones de cante de las Minas, Antonio Fernández Escudero. Y, entre una y otra cosa, el almuerzo. Asistió doña Adela Roca Cabanillas, hermana del obispo, que tanto se preocupa por esta raza.

GARCIA MATEOS

SE REUNIO EN ALMANSA

EL CONSEJO P. DE TRABAJADORES DE ALBACETE SE QUEJA DE LAS LIMITACIONES SALARIALES EN CONVENIOS COLECTIVOS

Según nos informa el S.I.S. de Albacete, en Almansa se ha reunido, recientemente, el Consejo

Provincial de Trabajadores, bajo la presidencia del titular del mismo, don Antonio Alvarez Iglesias. Se tomaron numerosos acuerdos, entre los que conviene destacar, elevar a la Administración la protesta por la limitación en los márgenes salariales de contratación colectiva sindical. Se plantearon los principios de una nueva fase sobre la reforma de la empresa, que debe actualizarse con toda urgencia; en orden a la asistencia sanitaria, el Consejo reclamó de inmediata la salida a subasta del Centro Asistencial de Villarrobledo y la creación del Subsector de Almansa. Igualmente fueron estudiadas y comentadas las últimas normas sobre la legalización de la huelga laboral y cuantos aspectos entrañan las próximas elecciones de delegados sindicales, y, muy especialmente, la nueva figura del delegado en la empresa.

LA UNION

Los niños dieron una fiesta en el Hogar del Pensionista

LA UNION. (De nuestro corresponsal, GARCIA MATEOS) —En el Hogar del Pensionista, y bien rato a los jubilados, los niños del Colegio "Alfonso X el Sabio", bajo la dirección de su profesora, doña Josefina García Cháces, realizaron diversas representaciones.



VILLA-
ROBLEDO

EN VISITA PRIVADA E INESPERADA, EL NUNCIO ESTUVO UNAS HORAS EN LA CIUDAD



El Nuncio durante su visita a Villarrobledo. —(Foto MUÑOZ).

VILLARROBLEDO.—(De nuestro corresponsal, F. TOMAS)

El Nuncio de Su Santidad en España pasó unas horas, en visita privada e inesperada, pues tan sólo unas cuatro horas antes de su llegada se comunicó por teléfono que haría una escala en nuestra ciudad, a su regreso a Madrid desde Albacete. Llegó acompañado por el obispo de Albacete, Monseñor Dadaglio quiere mucho a Villarrobledo; a una indicación del director de la rondalla "Pablo VI", Miguel Parra, arribó a nuestra ciudad para estar con ellos. La ocasión fue aprovechada para mostrarle que, en la puerta que lleva su nombre, en la parroquia de Santa María, ha sido colocada recientemente una placa con su escudo episcopal. En ésta fue recibido por los sacerdotes de la misma, el primer teniente de alcalde, los concejales Sres. Benito y Jiménez y numerosos vecinos familiares de los miembros de la rondalla, que se había enterado de la visita. Despues de orar ante el Santísimo, pasó al salón parroquial donde le fue ofrecido un refresco y unos obsequios, mientras la rondalla interpretaba algunas composiciones de su repertorio. Al final, el Nuncio agradeció las atenciones; dijo que se emociona siempre que viene a Villarrobledo. Habló con muchos de los presentes y se interesó por algunos en particular. La despedida fue emocionante, entre abrazos, apretones de manos, vivas al Papa, al Nuncio y al obispo, mientras la rondalla interpretaba el himno pontificio, que era escuchado en silencio y con todo respeto por los presentes, terminando en un nubrido aplauso.

Nos dijo monseñor Dadaglio que el viaje no tenía otro objeto que pasar un rato junto con las queridas personas de Villarrobledo, de las que tantas atenciones ha recibido. Aprovechó también la ocasión para visitar el nuevo convento de las Madres Carmelitas descalzas.

EN MURCIA PROVINCIA

HASTA EL 25, INSCRIPCIONES PARA EL «DIA DEL NIÑO ESCOLAR»

La Comisión organizadora del Día del Niño Escolar, está preparando, también este año, el gran día dedicado exclusivamente a los escolares de toda la provincia. Con el fin de ir acompañando los distintos grupos que asistirán al festival escolar, dicha comisión ruega a los directores de centros de toda la provincia envíen la relación de alumnos que asistirán, teniendo en cuenta que las escuelas unitarias enviarán un máximo de diez alumnos y hasta veinticinco los centros escolares. Al fijarse la fecha de celebración en el día 31 del presente, se ruega que las solicitudes se envíen hasta el 25 del corriente. El lugar de concentración será la Glorieta de España, en la puerta del Ayuntamiento, el día 31 a las nueve de la mañana. Se visitarán por los escolares el campo de aviación de Alcantarilla, Cuartel Jaime El Conquistador, Cuartel de la Policía de Tráfico, Cuartel de la Guardia Civil, Correos, Telégrafos, Bancos, comercios, museos, bibliotecas, etc.

Finalmente se recuerda que el trabajo de redacción que se deberá enviar para optar a los diversos premios debe llegar como máximo diez días después de realizada la visita que les haya correspondido.

B. CAMPOY

CERTAMEN NACIONAL DE FOTOGRAFIA



AGUILAS

R. MATRAN Y J. MARTINEZ, PRIMEROS PREMIOS (COLOR Y BLANCO Y NEGRO) DEL TEMA LOCAL

AGUILAS.—(De nuestra corresponsal)

Se han fallado los premios del I Certamen Nacional de Fotografía, organizado por la Peña del Ath. Bilbao. El Jurado, compuesto por don Fernando Faura García, don Vicente Conesa Ferrer, don Gabriel López Tolosana y don Alfredo Martínez Lorente, acordó conceder premios a los siguientes temas:

Tema "Aguilas y sus monumentos en color", premio Peña Bilbao, a don Roberto Matrán García, por "Aguilas en sus fiestas". Tema libre color, premio Caja de Ahorros Provincial de Murcia, a don Fernando Huedo Díaz, por "Retrato", accésit a don Luis Roig Abelló, por "Amanecer", y al mismo autor, por "La fuente". Tema libre en blanco y negro, premio fotografía Matrán, a don Manuel Rey Vázquez, por "Contaminación"; accésit, a don Francisco López, por "Miranda del Castañar", y don José Molina Farré, por "Juventud".

Tema deporte, blanco y negro o color, premio Joyería Clemente, a don Salvador París, por "Motorismo"; accésit, a don José Antonio Arto Montaña, por "Decepción", y don Manuel Franco Gárriz, por "Halterofilia". Tema "Aguilas y sus monumentos", blanco y negro, premio A.E.G., a don José Martínez Rodríguez; accésit, a don José Martínez Rodríguez. Foto más original, premio Emiliano, a don Manuel Rey Vázquez, por "Contaminación".

SANCHEZ-GARCIA

DR. PÉREZ MATEOS
Garganta, Nariz y Oídos
Audiometrías

Gran Vía José Antonio, 21.
Escalera E-F (Edificio Cortefiel). De 12 a 2. Teléfono, 21 68 10. — MURCIA

¿Le gusta la música?

Pues entonces tenemos una buena noticia para vd. porque durante la semana del 12 al 17 de mayo

Garcia-Alcaraz y VIETA AUDIO ELECTRONICA

le invitan a las

DEMOSTRACIONES DE SONIDO

que se celebrarán diariamente en la Casa de la Cultura (Alfonso el Sabio) a las 8.30 de la tarde.

Pueden retirar sus invitaciones en Garcia-Alcaraz y en la Casa de la Cultura.

VIETA y
Garcia-Alcaraz

le invitan

GARCIA-ALCARAZ y VIETA AUDIOELECTRONICA le invitan a comprobar GRATIS el estado de su cápsula. Visítens a horas de comercio en GARCIA-ALCARAZ